

S.g. Rapidvorstand

Euer Angebot, sich für die Mitgliedschaft im Ethikrat zu bewerben interessiert mich sehr.

Meine Motivation liegt darin, dass mir Rapid sehr am Herzen liegt. Ich bin zwar erst das 3. Jahr Mitglied, aber seit Anfang der 70er Fan.

Da ich seit kürzerer Zeit im Ruhestand bin, verfüge ich über die vermutlich notwendige Zeit, um mich mit etwas anderem als Beruf zu beschäftigen. Ich war fast 25 Jahre Personalvertreter beim Bundesheer und daher doch etwas erfahren im Umgang mit Menschen, Mitarbeitern und Gesetzen.

Ich weiß nicht, ob dies die Voraussetzungen sind um im Ethikrat sinnvolles zu leisten, aber es ist sicher nicht die schlechteste Erfahrung dafür.